



REPUBLIC OF SOUTH MOLUCCAS (RMS), APRIL 25, 1950, BEING CHAMPIONED BY MOLUCCAS SOVEREIGNTY FRONT (FKM), DECEMBER 18, 2000 TO BE LIBERATED FROM INDONESIA'S OCCUPATION
THE FACT THAT RMS IS A LEGITIMATE STATE - "A FREE BORN PEOPLE ARE NOT REQUIRED TO SUBMIT TO TYRANNY"
Kantor Pusat/Head Office, "HOMELAND" Jalan Dr. Kayadoe, No. 71, Lrg. PMI Kudamati Ambon
Address in exile: 15538 Bellflower Blvd. # B, Bellflower CA, 90706, USA - Phone: 1 562 416 1184; e-mail: alexanderhmanuputty@yahoo.com
SHALOM & WASSALAM



Kepada Yth, Tuan J. G. Wattilete, RMS Negri Belanda,

Beta sudah dapat surat dari Tuan J. G. Wattilete yang dikirim oleh Saudara Drs. W. V. Sopacua melalui email beta tertanggal 3 Maret 2016 USA, CA, dan beta telah mengerti isinya, dan dengan segala hormat beta kepada Tuan J. G. Wattilete, beta mau sampaikan beberapa hal penting sehubungan dengan Delegasi Melanesian Spearhead Group (MSG), mar sebelum beta mengemukakannya, beta ada sedikit heran sebab beta dapat informasi bahwa RMS Belanda kurang begitu interest dengan MSG dan mengatakan bahwa pengaruh MSG adalah kecil, sedangkan sekarang beta liat bahwa minat RMS belanda untuk MSG menjadi besar !. (sekedar heran saja mengapa tiba – tiba berubah pikiran !), mar seng apa jua, karna itu adalah soal biasa.

Nah, yang beta mau kemukakan disini adalah sebagai berikut :

1. Kalau Tuan J. G. Wattilete tetap bersikeras untuk menamakan diri sebagai Pemerintah RMS dan sekaligus sebagai Kepala Negara maka kesepakatan antara RMS Belanda dan RMS – FKM (selaku Mandataris de fakto dan de jure kelanjutan Negara dan Pemerintahan RMS Tanah Air Maluku Selatan 25 April 1950 sehabis pemerintahan Dr. Mr. R. S. Soumokil), akan mengalami kegagalan total.
2. Beta sudah bilang kepada Saudara Umar Santi, agar sampaikan beta punya pesan supaya kalau bisa Tuan J. G. Wattilete bertemu dengan beta di USA, CA, untuk membicarakan hal ini lebih mendalam, lebih kekeluargaan dan lebih logis sehingga dapat dicapai satu jalan keluar yang bermakna untuk kepentingan kedaulatan Negara RMS di mata dunia internasional.
3. Beta rasa sudah sangat jelas tentang apa yang di sampaikan oleh Basudara yang terhormat Tuan Jacob Rumbiak dan Saudara (Tomy Latupeirissa yang adalah pejuang West Papua namun juga sebagai kontak person/perwakilan dari Negara RMS – FKM untuk wilayah Australia dan Pasifik), bahwa kuncinya adalah Pemerintah Negara RMS yang melakukan aksinya dari Tanah Air Maluku Selatan, dan ini adalah prinsip yang sangat hakiki.
4. Delegasi tersebut adalah "DELEGASI PEMERINTAH NEGARA RMS TANAH AIR MALUKU SELATAN UNTUK MSG", DENGAN LEADING SEKTORNYA ADALAH PEMERINTAHAN TRANSISI NEGARA RMS TANAH AIR MALUKU SELATAN DAN FKM NYA DAN DILENGKAPI DENGAN BERBAGAI SEKTOR DAN UNSUR NEGARA RMS DARI LUAR MALUKU SELATAN.

Melihat dari keseluruhan kemungkinan keterlibatan berbagai komponen Negara RMS dalam Delegasi dimaksud maka beta sangat mengharapkan agar Tuan J. G. Wattilete Yth, dapat bertemu dengan beta di USA, CA untuk dengan otak dingin dan dengan talenta masing masing menyusun strategi dan kepemimpinan bersama untuk menciptakan satu Delegasi yang "BERDAYA GUNA DAN BERHASIL GUNA" bagi Penegakan Kedaulatan Negara tercinta RMS 25 April 1950.

Beta menanti dengan segala kerendahan hati, mengucapkan Syukur Kepada Tete Manis dan Terima kasih banyak untuk kesediaan Tuan J. G. Wattilete menerima tawaran, keterbukaan dan pengertian ini untuk anana cucu di belakang hari, dan jikalau maksud ini tidak kesampaian lagi, maka beta juga seng tau mau bilang apa lai, namun katong RMS – FKM tetap berjalan terus dengan tidak menengok kiri maupun kanan.

Ambon, Ibu kota Negara RMS, USA, CA, 4 Maret 2016

Bangsa Alef'Uru


Negara RMS Berjaya

FKM adalah realisasi dari Negara RMS itu sendiri,

Pemerintahan Transisi

Hormat Beta,




Dr. Alexander H. Manuputty
Penyelenggara Eksekutif